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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
COM RELAÇÃO A FALTA DE FITA PARA MEDIÇÃO DE 
DIABETER NA REDE MUNICIPAL DE SAÚDE
 
 
Fomos procurados por inúmeros munícipes, portadores 

de diabetes, que nos questionaram quanto a falta de fita para medição de diabetes na Rede 
Municipal de Saúde.

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a 
Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes informações:
 
a)- Por que está faltando a fita para medição de 

diabetes na Rede Municipal de Saúde?
b)- Há quanto tempo está em falta?
c)- Quando foi a última compra e quanto foi gasto?
d)- A Secretaria Municipal da Saúde já providenciou a 

compra da referida fita?
e)- Se positivo, a quantidade será suficiente para 

atender a demanda? Qual é a previsão para que a  
distribuição seja normalizada?

f)- Se negativo, apontar os motivos.
SALA DAS SESSÕES, em 16 de novembro de 2009.
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